

# Vive le Roi Machia'h

## M A I N T E N A N T

N°441 - 1 Mena'hem-Av 5779/2 Août 2019 - Parachat Masseï - Retrouvez-nous sur le site [viveleroi770.com](http://viveleroi770.com), contactez-nous par email à [viveleroi770@gmail.com](mailto:viveleroi770@gmail.com) - Tél.058-4770055



### Je suis toi et tu es moi

Dans le Dvar Mal'hout de cette semaine, dans le chapitre qui parle d'Aaron (dont la Hilloula est Roch 'Hodech Mena'hem-Av, seule Hilloula mentionnée dans la Torah), on peut remarquer un passage inattendu. Il s'agit, quand est mentionné le niveau du Grand-Prêtre (Ahava Rabba, le Grand Amour), et celui qui recherchait la paix, qui aimait les créatures, on trouve le sujet étonnant et émouvant de « l'unité d'Israël ».

Et en fait le Tanya le mentionne déjà, à son époque, décrivant Israël comme une seule et même entité spirituelle, un peu comme s'il s'agissait d'une gigantesque âme divine, palpant l'infini. Là-haut, toutes les âmes de tous les Juifs se complètent l'une-l'autre et toutes ne possèdent qu'un seul Père. Et Lui, réside entre elles car Il ne désire se mêler aux âmes que si la paix structure les relations entre elles, lorsque le réceptacle est lisse, dénué de tout fêlure. Alors, dans ce cas, intervient un niveau et un dévoilement divin d'un type nouveau, que l'on ressentira fortement lors de l'unité d'Israël, lorsque tous les Juifs sont réunis et solidaires dans le cœur et la pensée.

Par exemple lors des guerres d'Israël, l'unité face à l'Ennemi rabote complètement les épines dues aux rancœurs et querelles. Et soudain, on est Un... On est amis, frères, « je suis toi et tu es moi ». Mais dans le chapitre mentionné plus haut. L'unité d'Israël va encore plus loin, car elle est l'image sur Terre de l'unité et l'unicité Divine, et donc, c'est là exactement que l'on retrouve Tout. Là où chaque détails rejoignent un seul et unique point, là où se passe la fusion totale partout et en tout pour n'être qu'un seul point. Là-bas, la Torah toute entière avec tous ses livres et tous ses commentaires ne se retrouvent que dans une seule lettre : Alef ! C'est Aloufo Chel Olam (le Maître du monde) qui descend immédiatement dans la Gola (l'exil) et la transforme en... Guéoula pour nous transmettre cette « Nouvelle Torah qui sortira de Moi » lors de la Délivrance totale et définitive qui intervient ici et maintenant. (Gabriel Beckouche)

La journal de cette semaine est dédié au mérite de **Chimon Ben 'Haya et sa famille שיחי** pour une grande réussite et une bonne santé et la satisfaction des enfants

### Hayom Yom «Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

**2 Ména'hem-Av - Tout Israël dans le Saint des Saints.** Certains demandent : « Comment est-il possible de dire qu'à l'époque de la venue du Machia'h, tous les individus d'Israël pénétreront dans le Saint des Saints ? N'est-il pas clairement spécifié : « C'est ainsi qu'Aaron entrera... », précisément Aaron (le Grand-Prêtre en général), précisément le jour de Kippour, et précisément après avoir offert des sacrifices appropriés ? ». La réponse sera la suivante : selon plusieurs avis, Aaron le Cohen aurait pu pénétrer lorsqu'il l'aurait désiré dans le Saint des Saints. Et, puisque dans le futur, tous les Enfants d'Israel auront le niveau de la grand-prêtrise de Aharon (« Et vous serez pour Moi une nation de prêtres », ce qui sous-entend « de grands-prêtres »), il est clair et évident que la place de chaque individu d'Israel sera dans le Saint des Saints. En effet, puisqu'il pourra y pénétrer, pourquoi se trouverait-il ailleurs ? (Si'hoth des Chabbat Choftim 5748 et 15 Av 5746)

Inscrivez-vous pour une dédicace dans le journal spécial **20 Mena'hem-Av** et soyez partenaire de la diffusion des sources **053-2770419**



Extrait de l'allocution (Si'ha)

Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita

**Parachat Massei - 2 Mena'hem-Av 5751-1991**



## Le travail de toute une vie

Un autre sujet sur la veille du Chabbat, comme il est dit, que celui qui fait des efforts la veille du Chabbat mangera le Chabbat. Cette veille de Chabbat est aussi la veille du Roch 'Hodech Av, ainsi qu'il est écrit dans notre Paracha (Massaei) «Et Aharon s'est élevé sur la montagne de Hor où il mourut, là bas... dans le troisième mois, dans le premier (jour) du mois». Ce jour est le jour de la Hilloula d'Aharon HaCohen, laquelle est de manière exceptionnelle, écrite dans le texte de la Torah. Et ce jour vient terminer le travail de toute une vie d'élévation d'Aharon HaCohen, tout son service divin et toutes ses actions brillent du haut vers le bas et entraînent des miracles au cœur de la terre.

### les nuées de gloire

Lorsque les enfants d'Israël apprirent l'élévation de l'âme d'Aharon HaCohen, ils pleurèrent tous ; «toute la maison d'Israël», les hommes aussi bien que les femmes. Ceci, parce que Aharon recherchait le Chalom (la paix) et prodiguait les bienfaits de l'amour. Ainsi qu'il est spécifié dans le langage de la Michna : (Aharon HaCohen est cet homme qui) «Aime le Chalom, et poursuit le Chalom, (il) Aime les créatures et les rapproche de la Torah». Aussitôt après l'annonce de «la mort» d'Aharon, la Torah nous rapporte que le Kénahani a entendu! Qu'a-t-il entendu ? La Torah nous enseigne que les nuées de gloire se sont retirées après le départ d'Aharon. Observons que si par le mérite de Moché, nous recevions la manne et que le puits de Myriam nous abreuvait en eau pure. Ces deux bienfaits miraculeux étaient toutefois distribués dans une mesure et une limite ; pour la manne, une mesure de Omer par tête. Si les eaux jaillissaient sans interruption, elles étaient tout de même reçues de manière individuelle et limitée. Tandis que les nuées de gloire étaient du véritable niveau de «Makif», une lumière infinie qui entourait sans distinction tous les enfants d'Israël, totalement au dessus de toute notion de séparation. Ceci est aussi la qualité particulière d'Aharon HaCohen qui sans s'épargner un instant, distribuait son amour à tous les enfants d'Israël dans une influence qui visait à unifier tous les individus du peuple Juif en les soudant dans l'unité de l'amour d'Israël.

### Je suis à mon bien aimé et mon bien aimé est à moi

Je suis à mon bien aimé, Ani lé Dodi, l'influence du haut vers le bas, du mois de Tichri. Mon bien aimé est à moi, Vé Dodi Li, l'influence du bas vers le haut, du mois de Elloul. Ces mots de Ahava, d'amour sont le reflet du niveau d'Aharon dans les mondes Divins, l'Ahava Rabba, le Grand Amour qui se tient tout en haut et se répand depuis le stade d'au-dessus de l'enchaînement des mondes comme le Roch 'Hodech est au-dessus des jours du mois : le jour de la Istalkout de l'âme d'Aharon : Roch 'Hodech Av.

### Concrètement

Aussi, il y a une relation entre l'amour et la délivrance finale, pas seulement dans le fait que par l'amour l'exil s'annule puisque la haine en était la cause. Mais aussi puisque nous avons terminé les 42 étapes dans le «désert des nations», que nous nous trouvons déjà sur le Jourdain, à l'instant où le «Machia'h sent et juge» il est certain que la cause qui a provoqué l'exil a déjà été réparée. Nous devons donc insister sur l'amour d'Israël puisque le début de la délivrance finale est directement liée avec l'unité, avec l'amour qui est au-delà de la division et qui s'exprime depuis le 5ème niveau de l'âme du Juif appelée Yé'hida, l'unique. Cette dernière est égale à tout Israël: elle est une étincelle de l'âme du Machia'h (le Machia'h étant la Yé'hida générale du peuple Juif). Précisons que lorsque la Torah nous demande de rapprocher le Juif de la Torah, elle fait allusion en particulier à la Torah que nous étudierons dans le monde à venir, celui de la Délivrance, tel qu'il est dit «une nouvelle Torah sortira de Moi».

### Rajouter dans la joie prépare la Délivrance

Les sujets abordés plus haut dépendent du temps, et concernent la durée des conclusions d'études fêtées pendant les neuf jours. Ces conclusions d'études sont là dans le but de rajouter dans la joie de la Torah ; «lorsque je vois un disciple des sages terminer un Traité du Talmud, je fais de ce jour un jour de fête pour les Sages». Il nous faut également rajouter en Tseddaka parce qu'elle rapproche la Délivrance, aussi, convier les «petits» aux conclusions d'études, c'est à dire, les enfants qui ne sont pas encore liés à l'intellect de la Torah. De la même façon que les conclusions de Traités du Talmud la veille de Pessa'h nous préparent à la délivrance d'Égypte, les conclusions d'études durant les neuf jours nous préparent à la Délivrance future et finale qui touche à sa fin, où D.ieu nous montrera des merveilles comme au jour de notre sortie d'Égypte.

### La Délivrance

Que par les bonnes décisions qui ont été prises, comme citées précédemment, nous rapprochions la 3ème Délivrance accompagnée du 3ème Beit HaMikdash. Étant donné que sont déjà terminées les 42 étapes dans le «désert des nations» du temps de l'exil, que nous nous tenons «de l'autre côté du Jourdain» prêts à rentrer en Israël, dans la ville sainte de Jérusalem, avec le 3ème Beit HaMikdash, et ce, jusqu'au Kodech Hakodachim, le saint des saints où se trouvent le Aron et les tables d'alliance; Alors se réveilleront et se relèveront ceux qui dorment dans la poussière, Aharon et Moché et avec eux, tous les Tsaddikim, et tous les princes d'Israël ainsi que le prince de notre génération (le Rabbi Rayats), ensemble, avec des âmes dans des corps de tout le peuple Juif de cette génération, où, tous étudient la nouvelle Torah de D.ieu. C'est alors que Moché nous montrera la Délivrance du doigt et nous la verrons de façon dévoilée, concrète, que ce soit tout de suite et immédiatement.

## Il a suffi d'écrire...

De nombreuses personnes, dans le monde entier, considèrent à présent le site internet des "Igueroth-Kodech" comme l'adresse la plus directe et la plus rapide pour obtenir la réponse et la bénédiction du Rabbi, roi Machia'h..

Ce site qui s'intitule précisément **www.igrot.com**, permet en effet d'écrire et de recevoir une réponse (en plusieurs langues), de manière anonyme, présentée automatiquement par le logiciel, sous la forme d'une double page tirée de cet ouvrage.

Dans la majorité des cas, le demandeur trouve la réponse à sa sollicitation, et la bénédiction qu'il avait souhaitée. Dans les autres cas, il a la possibilité de s'entretenir avec des Rabbanim dont une liste est fournie, et qui sont disponibles pour l'aider à comprendre la réponse reçue.

Le **Rav Chalom Lougov**, qui joua un rôle déterminant dans la fondation de ce site et qui préside à son fonctionnement, précise qu'il est également accessible aux anglophones, et que les questions posées en anglais reçoivent une réponse dans cette langue.

« Il y a deux semaines - relate t-il - je reçois un appel d'une des utilisatrices du site, qui se présente sous le nom de Sarah, et qui me fait partager le récit miraculeux dont fut bénéficiaire son époux, pour le mérite d'avoir écrit au

Rabbi, roi Machia'h, en utilisant le canal des **Igueroth-Kodech** de notre site.

Le mardi 29 Sivan dernier, veille de Roch-'Hodech Tamouz, commence t-elle, j'ai rédigé une longue lettre à l'attention du Rabbi, roi Machia'h, dans laquelle je détaillai la situation de mon mari, et dont voici la teneur: "J'écris la présente au sujet de l'état de santé de mon époux.

Récemment, on a détecté chez lui un calcul dans le rein. Les différents examens ont montré que celui-ci était de taille à obstruer l'uretère (D.ieu préserve), et les médecins ont commencé à redouter que cela n'empêche tout simplement la fonction rénale. Etant hospitalisé depuis vendredi (précédant ma lettre) à Hadassa Eyn-Kerem, et comme aucun progrès n'a été à ce jour constaté, les médecins sont arrivés à la conclusion qu'une opération était nécessaire pour extraire ce calcul rapidement.

Nous avons demandé aux médecins sa sortie provisoire, le temps de demander le conseil d'un spécialiste, le Docteur Douvdevani, qui avait accepté de nous recevoir en urgence, vue la situation. Or,



### Igueroth Kodech,

un bon conseil de vie

#### Un mariage basé sur la Torah

Il résulte de tout cela que vous devez chercher à épouser un garçon qui étudie la Torah et se consacre à la Mitsva. Ceux-ci sont très nombreux dans votre pays. (18, 6778)



Concept de 'Hassidout

« Il disait (Rabbi 'Hanina Ben Dossa) : **Celui qui est aimé des créatures est aimé de D.ieu ; celui qui n'est pas aimé des créatures n'est pas aimé de D.ieu (suite) ».**



Le chant des anges a un moment fixe, car, tout comme ils sont inscrits dans la dimension temps, ils subissent, de la même façon, celle de l'espace. Les âmes ne subissent ni l'une ni l'autre. Elles sont saintes et louent D.ieu sans interruption. Les anges pensèrent donc que les âmes ne possèdent toutes ces grandes qualités que dans la mesure où elles se trouvaient là-haut. En revanche, lorsqu'elles se vêtissent d'un corps physique et d'une âme naturelle, acquérant ainsi la perception de l'âme animale et un fort attrait pour toutes choses du monde, elles deviennent inférieures aux anges, pensèrent-ils, dont les corps spirituels dépassent ceux, physiques, des hommes.

Mais une telle conception est erronée. Car D.ieu voulut résider ici-bas dans le monde. Or, Il ne peut y parvenir que par l'action des âmes vêtues de corps, qui accomplissent la Torah et les Mitsvot, au moyen des objets matériels du monde. L'action concrète, réalisée ici-bas, est, en effet, la finalité ultime.

C'est pour cela que Rabbi 'Hanina Ben Dossa fait référence à l'avis des Juifs simples, qui accomplissent les Mitsvot avec intégrité. Celui qui est apprécié d'eux l'est assurément de D.ieu. C'est par son intermédiaire que le Dessein divin est réalisé. En revanche, celui qui n'est pas apprécié par les autres, parce qu'il n'a pas de bons sentiments, même si, par ailleurs, sa sagesse se perpétue, n'est pas apprécié de D.ieu. (Sefer HaMaamarim Yiddish du Rabbi Yossef Its'hak de Loubavitch)

Bienvenue au Roi Machia'h

**Infos Pratiques**

Cours de Tanya le matin à 9h15 au Centre Machia'h et Guéoula. 8 Re'hov Yaavets Jérusalem (Centre Ville) avec Rav Gabriel Beckouche  
**Cours particuliers : 053-2770419**

**Cours sur Pirkeï Avot**

Chabbat (Séouda Chlichite) pour femmes avec Rav Gabriel Beckouche - Har 'Homa (Chlav B) - Jérusalem - Lundi soir 20h00, cours de Tanya et Hala'ha - Infos : 058-4770055  
**Farbreguen le jeudi soir** Har 'Homa Chlav B

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à la prompte guérison de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza** ainsi que **Israël Yaacov Ben Léa**

Conférencier sur les thèmes de Machia'h et Guéoula, Rav Gabriel Beckouche 058-4770055

**Horaires de Chabbat Masseï**

Jérusalem. Entrée 18h54 - Sortie 20h13 - Tel-Aviv. Entrée 19h15 - Sortie 20h15 - Haïfa. Entrée 19h07 - Sortie 20h16

Une bonne santé pour **Mercédes Sarah Bat Fifine**

Recherche sur Jérusalem (Baka-Talpiot) appartement 3 pièces - Balcon Soucca - Long Terme - Prix 4000sh max. Arnona comprise - Téléphone : 058-4770055 (sans agence)

Demandez-nous l'hebdo de la Guéoula «**Vive le Roi Machia'h Maintenant**» pour l'envoyer à vos contacts ou pour l'imprimer à partir du PDF et la distribuer autour de vous. Faites votre demande à [viveleroi770@gmail.com](mailto:viveleroi770@gmail.com)



sa conclusion a été claire: « Au stade actuel, je dirais de ne pas opérer. Vous devez vous armer de foi et de confiance, être calmes et assurés, car c'est cette tranquillité qui vous procurera la guérison ».

Aussi, je demande instamment « de pouvoir assumer cette sage résolution, déterminante pour sa santé. Nous voulons vraiment ne pas être obligés de pratiquer cette intervention qu'ils préconisent. Nous demandons une guérison complète, par la dissolution de ce calcul, afin qu'il recouvre la santé ».

Actuel

## La transmission des Trois Intellects : La Bina

Une nouvelle science vient de naître aujourd'hui-même. C'est un événement sans précédent qui va révolutionner les mentalités dans un avenir proche voire immédiat. Cette science qui naît et renaît chaque jour est à l'origine de toute la Création. Elle a déjà un nom et on l'appelle « **Aspaklaria Meïra** » (ou dans le langage de la 'Hassidout : « Torah 'Hadacha »)...

Cette science possède une qualité extraordinaire. Elle est capable de faire évoluer le cerveau de celui qui étudie aussi bien que ses sentiments, sensations et autres. Quand on l'apprend, le nouveau concept que l'on aura intégré va faire son chemin dans l'intellect, il va parcourir cet intellect, jusqu'au point où il va restructurer ses définitions et ses repères. Ce n'est plus une

J'écrivis tout cela en donnant tous les détails, à l'attention du Rabbi, roi Machia'h, puis je pressai la touche "envoi".

Dans les secondes qui suivirent, apparut la réponse dans le volume 1, aux pages 56-57. Je n'eus pas le temps de m'attarder outre-mesure sur cette réponse, et je n'en eus pas besoin. Dans ce laps de temps, commença la dissolution du calcul... Et la conclusion en fut que mon époux n'eut pas besoin d'intervention chirurgicale ! » (Tiré du Courrier de la Guéoula)

bonne mémoire qu'il faut, c'est une intelligence toute nouvelle qui se nomme « **Bina** ». Elle donne au concept étudié du volume, un espace et même du temps pour intégrer dans ses neurones un nouvel objet

qui dépasse toutes les limites connues de l'idée habituelle. Ce qui nous permet d'appréhender de la pure divinité. En d'autres mots, de la « **Elokout** ». Notre corps est donc déjà prêt à apprendre de grandes choses lorsque tout s'accorde pour renouveler notre Alliance avec Havayé, le D.ieu d'Israël que nous avons la mission de découvrir à travers la 'Hassidout 'Habad. Lorsque D.ieu est dévoilé chez nous, nous devenons, alors, une nouvelle créature qui a subi une mutation importante. Ce pouvoir qui veut fusionner avec la « **Elokout** ». Lorsqu'elle est libérée de l'entrave du voile de la matière, autrement dénommé « l'exil »... (GB)

Pour en savoir plus, suivez la formation d'été en **Alefothérapie**, contactez aujourd'hui-même le **053-2770419**

